



#XÓCHITLGÁLVEZ

# SE UNE A MARCHA DEL PODER JUDICIAL



GIRA | Por la tarde, la panista llegó a Guadalajara.

## OFRECE A EMPLEADOS DEFENDER SUS DERECHOS



KARINA CANCINO Y MISAEL ZAVALA



PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez Ruiz, en su gira por Nayarit, se unió a la marcha de trabajadores del Poder Judicial, a quienes les mostró su apoyo, tras la decisión de Morena de desaparecer fideicomisos.

Les ofreció defender sus derechos laborales y también aseguró que mantendrá su rechazo a esta propuesta, cuando tenga que votarla, la próxima semana en el Senado, luego de que en la Cámara de Diputados la mayoría morenista aprobara la desaparición de 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación.

En conferencia de prensa en Tepic, Gálvez apuntó que esas reformas en contra del Poder Judicial llegan cuando el presidente Andrés Manuel López Obrador se siente incómodo con su actuar.

"Qué casualidad que cuando el Presidente estaba cómodo con el ministro presidente Arturo Zaldívar, nunca se le ocurrió tocar los fideicomisos y justo cuando tiene la presidenta echada para adelante, empieza a ver este ataque hacia el Poder Judicial", destacó.

Por otra parte, durante su visita a Ixtlán del Río estrenó una escolta militar de al menos 17 integrantes del Ejército mexicano y un convoy de vehículos.

La senadora se reunió con militantes de PAN, PRI y PRD. Desde que salió de su hotel, la Guardia militar la acompañó a eventos y reuniones privadas.

Confirmó que el dispositivo no lo definió ella, es parte del acuerdo de seguridad que le planteó la Secretaría de la Defensa Nacional, dependencia que analiza los riesgos y deciden los elementos que la acompañan.

5

MILITARES DE BASE VIGILAN A LA ASPIRANTE.

17

ELEMENTOS, EN ZONAS DE RIESGO.